

Pressemitteilung

Potsdam, den 13.02.2024

"Musikschulen öffnen Kirchen" im Jahr 2024 mit Rekordanmeldezahl

2024 bricht die Benefizkonzertreihe "Musikschulen öffnen Kirchen" alle Rekorde. Mit **85 Terminen** präsentiert die Reihe eine noch nie dagewesene Fülle an Musikschulkonzerten. Schülerinnen und Schüler aus **19 brandenburgischen Musikschulen** konzertieren im ganzen Bundesland vom Frühjahr bis zum Advent und beleben alte Kirchen mit junger Musik.



Mit den Spendeneinnahmen wird der Erhalt wertvoller Kulturdenkmäler wie Glockenanlagen, Orgeln oder barocker Kirchenmalerei unterstützt. Das umfangreiche Engagement der Fördervereine der Kirchen und Musikschulen macht die Konzerte zu einem Erlebnis mit Dorffestcharakter: Neben Kaffee und Kuchen, Kirchenführungen und Turmbesteigungen laden in diesem Jahr auch ein Floh- und Kunstmarkt oder eine Gemäldeausstellung zum Familienausflug ins Brandenburger Land ein.

Auch die Genrevielfalt ist so groß wie nie: Neben klassischen Konzerten mit Kammerensembles, Orchestern und Preisträgerinnen und Preisträgern des Wettbewerbs "Jugend musiziert", sind auch Alte Musik, Tango- und Weltmusik, Filmmusik, Musical, populäre Musik wie ABBA sowie Jazz und Bigband-Klänge zu erleben.

Die ersten Konzerte finden in diesem Jahr bereits im Februar und März statt. Auf dem Programm des offiziellen **Eröffnungskonzertes**

mit der Jungen Philharmonie Brandenburg am 6. April um 17 Uhr in der Erlöserkirche Potsdam stehen die Egmont-Ouvertüre von Beethoven, das 2. Violinkonzert von Prokofjew und die 1. Sinfonie von Brahms. Am Pult steht der künstlerische Leiter des Orchesters Peter Sommerer.

Samstag, 6. April, 17 Uhr | Erlöserkirche Potsdam

Eröffnungskonzert mit der Jungen Philharmonie Brandenburg

Für den Erhalt der Kirche — Unter der Leitung von Peter Sommerer präsentiert die Junge Philharmonie Brandenburg Werke von Beethoven, Prokofjew und Brahms und eröffnet damit die Konzertreihe "Musikschulen öffnen Kirchen" im Jahr 2024. — Leitung: Peter Sommerer

Das gesamte Programm und weitere Informationen finden Sie unter: www.musikschulen-oeffnen-kirchen.de

Musikschulen öffnen Kirchen:

Die Benefizkonzertreihe "Musikschulen öffnen Kirchen" wurde im Jahr 2007 gemeinsam vom Verband der Musik- und Kunstschulen Brandenburg und dem Förderkreis Alte Kirchen Berlin-Brandenburg ins Leben gerufen. Sie schafft eine Verbindung zwischen den schützenswerten kirchlichen Kulturdenkmälern und der musischen Nachwuchsförderung im Land Brandenburg, wenn Ensembles, Solistinnen und Solisten aus den Musikschulen – darunter Preisträgerinnen und Preisträger des Wettbewerbes "Jugend musiziert" und die Landesjugendensembles – in den Dorfund Stadtkirchen ihrer Heimatorte ihr Können zeigen. Der Eintritt zu den Konzerten ist frei, die Besucherinnen und Besucher werden um Spenden für die Sanierung der teilnehmenden Kirchen gebeten.

Schirmherrin:

Dr. Manja Schüle, Ministerin für Wissenschaft, Forschung und Kultur des Landes Brandenburg

Veranstalter:

Verband der Musik- und Kunstschulen Brandenburg e. V. Förderkreis Alte Kirchen Berlin-Brandenburg e. V.

Gefördert von:

Ministerium für Wissenschaft, Forschung und Kultur des Landes Brandenburg

Präsentiert von:

rbbKultur

Pressekontakt:

Pia Wolff, VdMK Brandenburg, 0331 201647-21, presse@vdmk-brandenburg.de

Fotonachweis: Uwe Hauth







